



Regierungsratsbeschluss vom 05. April 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Groove Now «Groove Now Blues Weeks Basel»

P220376

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein «Groove Now» für die «Groove Now Blues Weeks Basel», welche im September 2022 im Atlantis stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000 zuzüglich einer ausserordentlichen Defizitgarantie in Höhe von Fr. 20'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die «Groove Now Blues Weeks Basel» im September 2022 im Atlantis Basel einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt, zuzüglich einer ausserordentlichen Defizitgarantie von 20'000 Franken. Der Verein «Groove Now» erweitert damit seine bekannten Blues-Konzerte vom Juni um einen zweiten Termin im September. Auf dem Programm stehen neben grossen Namen des Blues Music Awards der USA auch aufstrebende jüngere Bands.

